

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war,
lebt nicht mehr.*

Erinnerungen sind das, was bleibt.

Unbekannter Verfasser

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

Heinz Rohrbach

22. Dezember 1966 bis 1. Juni 2017

Leiter Fahrdienst Gurtenbahn Bern AG

Wir verlieren in ihm einen wertvollen und äusserst geschätzten Mitarbeiter, Vorgesetzten und sehr guten Arbeitskollegen.

Wir sind sehr traurig und sprechen den Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

Gurtenbahn Bern AG

Geschäftsleitung und Mitarbeitende